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SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling 
 
Sprecherin SPD: Louisa Pehle 

E-Mail: fickel@spd-sendling.de 
 

München, den 29.07.24 

 
Weiterentwicklung des HP8-Geländes?! 

 
Anfrage an die Gasteig GmbH und die SWM GmbH (TOP 4.3.5 BA TO) 
 
Gasteig GmbH: 
 
- Mit dem ehemaligen Geschäftsführer gab es den Konsens, dass die vorhandenen Mieter:innen 
auch weiterhin neben dem Gasteig vor Ort bleiben dürfen – steht die Gasteig-Geschäftsführung 
weiterhin zu dieser Vereinbarung? 
 
- Wie lange plant die Gasteig GmbH auf dem Interims-Standort zu bleiben? 
 
- Gibt es Veränderungen der bereits vorhandenen Nutzungen? Werden beispielsweise weitere 
Flächen benötigt? 
 
- Mit der ehemaligen Geschäftsführung gab es immer einen sehr guten, informativen Austausch 
mit dem Sendlinger Bezirksausschuss – informiert die neue Geschäftsführung auch weiterhin 
regelmäßig proaktiv den Sendlinger Bezirksausschuss über Angelegenheiten vor Ort? 
 
- Will die Gasteig GmbH die 2018 vom Stadtrat beschlossene gemeinsame Nutzung des HP8 mit 
Bestandsmieter:innen (die Konsenslösung) jetzt aufkündigen und die Räume der 
Bestandsmieter:innen je nach Bedarf selbst übernehmen? 
 

 
SWM GmbH: 
 
- Wie ist der aktuelle Stand der Auszubildenen-Werkstatt? Gibt es Leerstand in den Gebäuden? 
 
- Das „Haus F“ soll abgerissen werden – jedoch wurden umfangreiche Investitionen (Toiletten, 
Eingangstüren, eine neue Terrasse) getätigt – wie passt das zusammen? 
 
- Gibt es einen aktuellen Zeitplan bzgl. der Wohnungsbebauung?  
 
- Können in die Planungen auch die vorhandenen Gebäude (teilweise) eingebunden werden, etwa 
durch Aufbauten. Gerade die Thematik „graue Energie“ sollte beachtet werden.  
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